

Adventsingen 2015



Adventsingen für Bewohner und Freunde

Großes adventliches Konzert der Urbacher Chöre, des Männer-Gesang-Vereins Urbach und des Damenchores Urbach, im Foyer unseres Altenzentrums. Dieses traditionell in der Vorweihnachtszeit stattfindende Adventsingen ist für unsere Bewohner immer ein besonderer Freudentag. Etliche Bewohner haben früher selber in Chören gesungen und schätzen die besondere Qualität des Vortrages unter der hervorragenden Leitung von Herrn Brabak Wassa. Besonders freuen wir uns, dass die Chöre auch mit unseren Bewohnern gemeinsam einige bekannte Advent- und Weihnachtslieder singen. Alle Freunde, Förderer und Interessenten sind immer Herzlich Willkommen. Der Leiter der Einrichtung Albert Thönniges dankt den Chören für diesen grandiosen Abend und wünscht eine besinnliche Adventzeit, ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes Neues Jahr.

Dem stellvertretenden Vorsitzenden des Fördervereins, Herrn Andre Müller, wurde ein Scheck aus dem Erlös des Adventbasars überreicht. Zum 125 jährigen Jubiläum des MGV Urbachs überreichte Herr Hermann-Josef Schlimbach dem Leiter des Altenzentrum, Herrn Albert Thönniges als Erinnerung an den damaligen Wohltätigkeitsball zugunsten unseres Altenzentrum, einen Druck der Eintrittskarte vom 08. März 1978 nebst Programm.

